



**Media Relations**

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@srf.tv
Internet	www.medienportal.srf.tv

## 15. April 2012: SF Schweizer Film «Nebelgrind»

An diesem Sonntag zeigt das Schweizer Fernsehen den Schweizer Film «Nebelgrind» unter der Regie von Barbara Kulcsar.

Bauer Jürg (Martin Rapold) ist vor den Kopf gestossen: Seine Frau Fränzi, gespielt von Rebecca Indermaur, hat genug und überlässt ihm für zwei Wochen den Hof, die Kinder und vor allem seinen «vergesslichen» Vater Karli (Peter Freiburghaus). Jürg bleibt nichts anderes übrig, als die Zügel in die Hand zu nehmen. Schnell wird ihm bewusst, dass Fränzi Recht hatte und Karli nicht nur älter wird, sondern auch an Alzheimer erkrankt ist. Karli bleibt den ganzen Tag im Pyjama, verläuft sich im Haus und gibt Enkelin Toni immer wieder einen Batzen, weil er vergessen hat, dass er sein Portemonnaie erst gerade gezückt hatte. Jürg steht vor der Herausforderung seines Lebens: Und er lässt sich einiges einfallen, um seinen Vater dazubringen, mitzuziehen.

Alzheimer lässt sich nicht heilen. Das muss Jürg schmerzhaft lernen, als er sich um seinen Vater Karli kümmert. Dieser gibt immer mehr ab und ist doch noch ganz unternehmenslustig. Die berührende Vater-Sohn-Geschichte auf dem Bauernhof wurde von den beiden Autorinnen Josy Meier und Eveline Stähelin geschrieben. Die beiden haben zuletzt das Drehbuch zu «Heldin der Lüfte» zusammen verfasst.

Regisseurin Barbara Kulcsar hat für ihren Erstling «Zu zweit» den Zürcher Filmpreis gewonnen. Produziert wurde der Film im Frühling 2011 im Luzerner Hinterland von der Produktionsfirma Zodiac Pictures.